



こむねっとひろしま 検索
早稲田社協 ホームページ
地域ポータルサイト こむねっとひろしま
東区 早稲田学区



スマホの方は
こちらのQRコードでもご覧いただけます♪
<https://www.com-net2.city.hiroshima.jp/02waseda/>

<編集・発行>早稲田学区社会福祉協議会 〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目 12-23 早稲田集会所 2F TEL 082-225-3685

お友だち募集中 LINE
公式アカウント



早稲田社協

登録してね♪

牛田地区原爆死没者追悼式典

昭和20年8月6日原爆が広島市内中心部に投下され、戦火から逃げまどい牛田の町にも多くの方が逃れてきました。全身焼けただれ、水を求めるながら牛田公園でも多くの人が亡くなりました。また、満ち潮で京橋川には無数の死体が流れ着くなど、まさにこの世の生き地獄であったと言われています。こうして亡くなった800余名のご遺体が牛田公園で荼毘に付されたそうです。

この犠牲者を慰靈するため、昭和25年に「供養塔」が設立され、その後昭和44年に慰靈碑、昭和45年には観音像が建立されました。牛田3学区社会福祉協議会では、毎年その御靈に対し追悼式典を行い、併せて核兵器廃絶を願い世界の恒久平和を祈念しています。

小学校(牛田・牛田新町・早稲田)、中学校(牛田・早稲田)の児童生徒たちも、二度と核兵器が使われることが無いよう平和の願いを込めて折った千羽鶴を奉納いたしました。

社協広報部 杉本 日出明



8月1日(火)牛田公園



早稲田三丁目 夏祭り



8月19日(土)牛田早稲田第二公園

夏祭りは、あっという間に終わるくらい楽しくてたくさんの経験ができました。初めてわなげのお店のお手伝いをして、暑い中準備や片付けをするお店の人の大変さ、お客さんと接する楽しさ、景品が足りなくなった時、急いでみんなで協力して作る大切さを感じました。お手伝いをした後のかき氷は最高でした。友達とお店を回ったり、最後に花火をしたりして小学生最後の夏休みの思い出になりました。

早稲田小6年 荒木 結愛



2023.10
(令和5年10月)

発行部数 3000部

学区老人クラブ連合会

『料理教室』

8月22日(火)女学院大学



5年振りの開催で、会場の調理実習室では講師の人間生活学部教授 市川知美先生と6名の学生たちが笑顔でお出迎え。

大画面モニターを見ながらの講義では先生から素材のカット・調理・盛付け等を学びました。

実習では6班に分かれ、肉味噌素麺、さきイカと小松菜の和え物、キウイフルーツの献立に挑戦。楽しい『料理教室』になりました。

老人クラブ連合会会長 澤田 良平

材料や調理の手順の説明を受け、いざ開始となりましたが殆ど何も出来ない私でした。今後は出来るだけ台所に立ち、妻の不満解消に努めます。
(早三 山田 義勝)



早稲田二丁目上 プチ夏祭り

8月20日(日)早稲田二丁目ちびっこひろば

町内のプチ夏祭りに行きました。くじ引きやわなげやスーパー保育園の店があったり、かき氷やフランクフルト、やきめしが売っていました。

お友達と一緒にたくさん遊んだり、食べたりして、とっても楽しかったです。最後にみんなで花火をしました。すごくすくぎれいでした。

今までで一番楽しいお祭りになりました。また来年も行きたいなと思いました。

早稲田小3年 富田 陽詩

たのしかったなつやすみ



東四丁目 子ども交流イベント

8月24日(木)県立美術館・まつかぜ荘

「魔法の美術館」鑑賞
と
ランチ交流会



小学校の夏休み最終日、町内で毎年恒例の子ども交流イベントを開催しました。このイベントは小学生以下の子どもたちやその保護者の皆さん、町内会・女性会・子ども見守り隊の方々などが交流する会です。

今回は、県立美術館で開催中の特別展「魔法の美術館」の鑑賞と、町内まつかぜ荘でのランチ交流会を行いました。美術館では子どもも大人もたっぷり楽しみ、ランチ交流会では様々な世代の方がゆっくりとお話をしながら親睦を深めることができました。

町内会では、今後も住民の皆さんと交流できる機会をどんどん増やしていきたいと思います。

東四丁目町内会長 川島 孝